

特別養護老人ホームかぶらの里 施設だより

# かぶらの里

第 243 号  
令和 7 年 1 月 1 日  
群馬県下仁田町下小坂 877  
かぶらの里 広報委員会  
0274 (82) 0222

## 令和 7 年元旦年頭のご挨拶 人材確保と利用者増をめざして

社会福祉法人しもにた会 理事長 神戸 康全

新年明けましておめとうございます。令和 7 年の輝かしい新春を迎え、皆様には益々ご健勝のことと、心よりお慶び申し上げます。

「ウィズコロナ」の社会状況ですが、高齢者施設では一人新型コロナウイルスの感染者が出ると、対策を取っていたとしても複数の感染者が出てしまい、まだまだ予断を許さない、継続した対策が必要な状況が続いております。

また、コメの価格を始め諸物価の高騰や修繕費の増加もあり、前年に引き続き費用負担が増大した一年でもありました。

この様な情勢の中、昨年当法人では基本理念である「利用者様主体の介護」を旨とし、前年度と同様に、最重要課題の「人材の確保と利用者増」等に役職員が一丸となって取り組んでまいりました。

人材については、インドネシアから特定技能制度で来日した 2 名を始め、職員を多数採用しました。ただし、「フルタイム勤務できる介護福祉士」の補充は今だ不十分であり、これらの事情により空床を満床にする状況までには至りませんでした。

デイサービスについては、4 月より機能訓練指導員認定柔道整復師をお招きして、リハビリを充実させて利用者を増やそうと取り組み中で、徐々にその成果が出てきているところですが、前年度と同レベルかそれ以上の利用率を目指したいと思っております。

今年も、人材難や物価高等の難しい課題はあります  
が、役職員が一丸となって業務効率化、省力化等を図  
ると共に、関係機関のご指導・ご支援を仰ぎ、今後の  
経営の在り方等を協議して参りたいと考えています。

結びに、皆様方の益々のご健勝とご多幸をご祈念申  
し上げ、新年のご挨拶といたします。



## クリスマス飾りが完成！

特養では、12月に入りイルミネーションや飾りを使用してクリスマツリーの作成を行いました。

職員が知恵を出して、どのように飾ったら綺麗に見えるか等、考えながら飾りました。利用者様も「綺麗だね」と言われておりました。

飾りをした後は利用者様とサンタクロースの衣装を着た職員一緒に記念撮影を行いました。皆さん笑顔で記念撮影に応じて下さっていました。(写真右)



## 紅葉狩りに道の駅へ

特養では、11月に紅葉狩りドライブとして道の駅にもたまで行ってきました。

道の駅までの道中、綺麗に色づいた紅葉を観ながらのドライブは、昔懐かしい景色を見ると思い出話にもなり、車中では楽しい話で盛り上がっていました。

楽しい時間はあっと言う間に過ぎてしまいましたが、帰りの車中でも会話は止まらず楽しいドライブとなりました。(写真左)



## 身近で紅葉狩りを堪能

ユニットでは、もみじ等が色づき始めたので、11月中旬に敷地内の紅葉を愛でて散策しました。元気な利用者様が車椅子の利用者様を労っていました。散歩中ほっこりした様子も伺えました。その様子を見ながら、これからも元気に明るく生活していただきたいと切に感じました。施設にいながら紅葉が堪能できました。(写真右)



## ユニット合同忘年会を開催

12月12日、3ユニットそろっての忘年会を「すみれ」にて開催しました。

お菓子やジュースをいただきながらゲームやカラオケ大会を行い、親睦を深めることができ、大変盛り上りました。

利用者様からは「またやりたいね」の声が聞かれ、好評のうちに終了しました。

良い正月が来るといいですね。(写真左)

# デイだより

～笑顔をお届け～



## 正月飾り

「家の飾り物を自分で作ろう」を合言葉に、パーツ作りから組み立てまで作業をしました。



今年は立派なサンタクロースを完成させました。家が華やいでいることでしょう！

## 紅葉狩りへ

今年も酷暑の影響で 11 月下旬に、思い切って紅葉ドライブに出発！中ノ岳まで出かけてきました。



久しぶりの外出と、赤や黄色に染まった絶景に感動！心から楽しみました。

## 利用者の声

- ・よろけながら歩いていたのが、まっすぐ歩けるようになった。
- ・家の中を移動が楽になった。



(お知らせ)

## 小学4年生と交流



18名が来所され、楽しく交流できました。一緒に体操をした後、児童が利用者さんに読み聞かせをし、最後に風船に似顔絵を描いて下さいました。ありがとうございました！

## 機能回復訓練(リハビリ)が充実！！

**木暮守宏先生が  
デイサービスに来所！  
毎週水曜日です。**

※見学やお試しでもOKです！



# 皆様のお蔭で新しい一年がスタートです！



11月中旬にまごころ会・きぬの会の皆様と一緒に、毎年恒例の窓拭きを行いました。コロナ禍になってから施設の外側の窓ふきのみですが、見違えるほど綺麗になりました。入所の利用者さんからも「綺麗になったね」「今日は誰がきていたの」「今度わたしも手伝うよ」などなど、いつもと違った笑顔が見られました。また、5年ぶりにボランティア懇談会を行いました。皆様の貴重な意見や想いをたくさん聞くことが出来ました。今後の活動に生かしていきたいと思います。

ボランティア活動に参加された皆様ありがとうございました。

## \*職員募集（問い合わせ 職員採用担当まで）

採用された方には就業支援金10万円を支給します（ただし勤務時間により調整あり）

介護職員～未経験者も歓迎	介護パート職員～未経験者歓迎	調理師（正職又は契約職員）
<ul style="list-style-type: none"> <li>◆募集人員 若干名</li> <li>◆年齢 不問</li> <li>◆勤務時間 シフト制 1か月単位の変形労働時間制を採用</li> <li>◆給与 標準賃金による。資格手当等有</li> <li>◆休日 原則、週休2日</li> <li>◆福利厚生等充実しています</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>◆募集人員 若干名</li> <li>◆年齢 不問</li> <li>◆勤務 日数、時間等は要相談</li> <li>◆給与 時給985円～規定による</li> <li>◆休日 相談に応じます</li> <li>◆社会保険 週20時間以上勤務は加入</li> <li>◆福利厚生等充実しています</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>◆募集人員 1名</li> <li>◆年齢 不問</li> <li>◆勤務時間 5:00～14:00 9:00～18:00 シフト制</li> <li>◆給与 標準賃金による。資格手当等有</li> <li>◆休日 原則、週休2日</li> <li>◆福利厚生等充実しています</li> </ul>

<p>新年明けましておめでとうございます。私事であります が、昨年10月上旬に新型コロナ ウイルスに初めて感染してしま いました。発症する前に、何か 今までに経験したことの無い、 フワフワ感を覚えています。 昨今の感染後の身体的特徴 は、人それぞれに違うらしいで すが、私の場合は微熱、倦怠 感、筋肉痛、味覚障害が出て、 菌が抜けるまでに8日間かかり ました。「百聞は一見にしかず」 ではありますんが、患者になっ て初めて療養中の大変さを知り ました。10年以上風邪ひとつひ かない健康体でいましたから、 なおさらかもしれません。 5類に移行してからと言つ て、まだまだコロナ関連で重篤化 している人は少なくありません 。それに加えて今ではマイコブ ラズマ、インフルエンザ、ノロウイ ルス等さまざまな菌がさまざま にいる世の中です。施設として は今年こそ、1人1人が注意し て、皆で感染「0」を目指してゆ きたいと思います。今年もかぶ らの里の広報誌、エクス（旧ツイ ッター）をよろしくお願いたし ます（ヤ）</p>	<p>編集後記</p>
--	-------------